



<https://photos.app.goo.gl/>

J'étais en total en galère, j'avais bien un toit sur la tête mais rien à manger et grâce au secours populaire (étant belge) ils m'ont aidé avec énormément de compassion et compréhension ce qui m'a sorti d'une galère et me remettre sur pieds.

Merci à vous car cet e-mail de la rue je n'aurai jamais pû vous l'envoyer.  
Merci pour le temps que vous avez consacré à me relever !

Vraiment je vous en remercie toutes et tous, vous faites un job fabuleux et  
malheureusement pas assez remercié 😞

DURY ERIC